

Communiqué transmis à la presse suite à l'action "Les sept petits nains" relative à la visite du Conseil fédéral in incorpore à Saignelégier le 6 juillet 2000.

## Port du ballon prohibé

Dans la journée du jeudi 6 juillet, une délégation du Groupe Bélier s'est rendue près de la halle du Marché-Concours, à Saignelégier, pour répondre à l'invitation faite la veille à la population de venir prendre le verre de l'amitié avec les sept Sages du Conseil fédéral.

Les jeunes militants avaient pour l'occasion suspendu de jolis petits nains à des ballons avec l'intention de rappeler symboliquement que la Confédération ne faisait que survoler la Question jurassienne, sans jamais s'y intéresser réellement.

Mais c'était sans compter que le port du ballon est, oh surprise !, totalement prohibé dans le Canton du Jura. Les forces de l'ordre se sont empressées de stopper la délégation en essayant de leur arracher des mains des objets si dangereux, pour "soi-disant" des raisons de sécurité !

Laissez-nous rire, les seules raisons de cette démarche sont l'*aplat-ventrisme* et la soumission des autorités cantonales face au mépris de notre Histoire par cette Suisse si propre en surface.

Quant à la jeunesse jurassienne, elle est heureuse de voir que les mots "invitation à toute la population" ne la concernent pas, à moins qu'elle se taise.

P.-S. : Chers parents du Jura, n'achetez pas de ballons à vos enfants, sinon ils finiront en prison !

**Groupe Bélier**